



松中通信

No.16 3月1日(文責:尾形)

別れの季節…

日増しに日差しが柔らかくなってきました。いまだ、コロナウイルス感染症については先行きが不透明な状況ですが、季節は確実に冬から春に移っています。

さて、そのような中、昨日は3年生を送る会を開催しました。残念ながら、感染予防のため体育館に一堂に会することなく、オンラインでの実施となりました。しかし、お世話になった先生方や1・2年生からのメッセージなどを通して、これまで学校の“顔”としてこの松岩中をリードしてきた3年生には、感謝の気持ちがしっかりと伝わったことと思います。

3年生と過ごす時間はほんの少しくなりました。中学校卒業後の未来が40名にとって、幸多いことを願い、6日(日)の卒業式は温かみのある、感動あふれる式にします。

一足早いですが…「3年生の保護者の皆様。ご卒業おめでとうございます」。



【東北電力作文コンクール】

佳作

【新体カテスト】 ※3年生分のみ

A 評価

A 評価

A 評価

A 評価

A 評価

A 評価

【松岩地区市民憲章推進運動作文】

最優秀賞

優秀賞

優秀賞

優秀賞

入選

入選

入選

入選

【「絵で伝えよう私の街のたからもの」絵画展】

銀賞

【全国紙リサイクルコンテスト2021】

作文部門 文部科学大臣賞

宮城県より校内でコロナウイルス感染症陽性者が確認された場合には、学校が濃厚接触者を選定し、その生徒に外出自粛などを要請するよう指示が出されました(「新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に係る保健所の体制の切替について(お願い)」参照)。心配をされている保護者の方もいることと思います。県のHPに詳細が示されています。いま一度、以下のURLで情報をご確認ください。

【職場・学校等向け】事業所で新型コロナウイルス陽性者が発生した場合

<https://www.pref.miyagi.jp/site/covid-19/shisetuchosa.html>

【濃厚接触者の方へのお願い】

<https://www.pref.miyagi.jp/site/covid-19/doukyokazoku.html>

※生徒氏名については個人情報保護の観点から、掲載いたしません